#### SIVERS













#### CASA 5 DORMITORIOS 3 BAÑOS EN LA CALA DE MIJAS

La Cala de Mijas

REF# R4677916 - 725.000€

5	3	299 m²	1560 m <sup>2</sup>	100 m <sup>2</sup>
Beds	Baths	Built	Terreno	Terrace

Hermosa Casa Dúplex con Potencial de Inversión en Mijas, España Bienvenidos al corazón de Mijas, donde una oportunidad única espera a aquellos que sueñan con un oasis de paz rodeado por la encantadora belleza de la naturaleza española. Esta espectacular oferta inmobiliaria no es solo una casa, sino dos viviendas separadas en la misma parcela, cada una con su propio encanto y potencial. Con un total de cinco dormitorios, dos baños, una piscina privada, múltiples plazas de aparcamiento y terreno exuberante, esta es una oportunidad rara que no debe perderse. Un Resumen: Ubicación: Situada en Mijas, un pintoresco pueblo en la soleada costa de España, esta propiedad ofrece el equilibrio perfecto entre tranquilidad y proximidad a los servicios. Rodeada de colinas ondulantes y valles verdes, este es el lugar ideal para disfrutar de lo mejor de la naturaleza y la vida urbana. Dos Casas Separadas: Esta oferta inmobiliaria única consta de dos casas separadas en la misma parcela. La primera casa ha sido completamente renovada a la perfección, con comodidades modernas y acabados de alta calidad. La segunda casa presenta una fantástica oportunidad de renovación, permitiéndole la libertad de dejar su propia huella y dar vida a su visión creativa. Espacio y Comodidad: Con un total de cinco dormitorios espaciosos y dos baños bien equipados, esta propiedad ofrece un amplio espacio para toda la familia o invitados. Los espacios de vida son luminosos, aireados y acogedores, haciéndole sentir como en casa tan



pronto como entre. Piscina Privada y Vida al Aire Libre: Salga y descubra su propio pedazo de paraíso. Una impresionante piscina privada invita a refrescantes baños en días calurosos de verano, mientras que los amplios jardines y terrazas ofrecen el escenario perfecto para relajarse y entretenerse. Desde cenas al aire libre hasta tomar el sol bajo el radiante sol español, aquí puede disfrutar de la buena vida en toda su gloria. Potencial de Inversión: Esta propiedad ofrece una excelente oportunidad para inversores que buscan rendimientos en su dinero. Con la opción de renovar y alquilar la segunda casa, puede generar atractivos retornos a través de alquileres vacacionales o arrendamientos a largo plazo. Comodidades Sostenibles: Esta casa no es solo un oasis de tranquilidad, sino también un refugio de sostenibilidad. Con un tanque de agua privado de 10,000 litros, un huerto de verduras y frutas y un gran terreno, puede disfrutar de una vida autosuficiente y una conexión con la naturaleza. Conclusión: En resumen, esta hermosa oferta inmobiliaria en Mijas, España, ofrece lo mejor de ambos mundos: un hogar moderno y cómodo, junto con la oportunidad de inversión y renovación. Ya sea que esté buscando un hogar de ensueño para vivir, una inversión lucrativa o ambas cosas, esta propiedad le promete una vida de paz, comodidad y posibilidades. No dude más y aproveche esta oportunidad única para hacer realidad sus sueños en el corazón de la Costa del Sol española.



















## silversea































### silversea































# silversea







